

El Ayuntamiento destina una ayuda de 9.000 euros al sudeste asiático

El Ayuntamiento de Azuqueca ha destinado 9.000 euros como ayuda de emergencia para contribuir a paliar los efectos de la catástrofe del sudeste asiático. La ayuda se suma así a la solidaridad de otros ayuntamientos, diputaciones, comunidades autónomas y del propio Estado Central, y se canalizará a través de un fondo especial de la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECI)

La concejala azudense de Cooperación al Desarrollo, Mª Ángeles Díaz, quiere hacer un llamamiento a todos los ciudadanos y ciudadanas "para que colaboren, en la medida de las posibilidades de cada uno, destinando ayuda económica a través de las ONGs que se encuentran en la zona de la catástrofe, porque una catástrofe global como esta debe tener también una respuesta de toda la humanidad, sobre todo de los países más ricos, como es el caso del nuestro".

Por su parte, los integrantes de la plantilla de la Policía Local de Azuqueca han querido contribuir a paliar la tragedia aportando la cantidad de 300 euros. Los agentes han decidido destinar ese dinero,



Una concentración silenciosa rindió homenaje a las víctimas del tsunami.

proveniente de un premio de la lotería, a la cuenta de una de las ONGs que está reali-

zando trabajos sobre el terreno en los distintos países afectados por el tsunami.

ONGS QUE GESTIONAN AYUDAS

Acción contra el Hambre	Tel: 91 771 16 63
Alboan	Tel: 94 415 11 35
Asociación Paz y Desarrollo	Tel: 902 11 44 94
Ayuda en Acción	Tel: 902 402 404
Cáritas	Tel: 902 33 99 99
Cruz Roja	Tel: 902 22 22 22
Entreculturas	Tel: 902 444 844
Farmacéuticos Mundi	Tel: 902 01 17 17
Intermón Oxfam	Tel: 902 33 03 31
Manos Unidas	Tel: 91 3082020
Médicos del Mundo	Tel: 902 286 286
Medicus Mundi	Tel: 943 40 47 40
Médicos Sin Fronteras	Tel: 902 30 30 65
MPDL	Tel: 91 429 76 44
Save the Children	Tel: 91 513 05 00
UNICEF	Tel: 902 255 505

Fuente: Coordinadora Española de ONGD

Está cofinanciado por el Ayuntamiento y la Junta y es gratuito para los participantes

Servicios Sociales organiza un taller de intervención en salud mental dirigido a técnicos

El Centro Social de Azuqueca acoge desde el día 14 de enero un "Taller de Intervención Social en Salud Mental", dirigido a trabajadores técnicos y responsables de diferentes servicios que en su día a día puedan tratar con personas con algún tipo de trastorno mental. Este taller, completamente gratuito para sus participantes y cofinanciado por el Ayuntamiento de Azuqueca y por la Junta de Comunidades, reunirá a los técnicos municipales de los

departamentos de Juventud, Servicios Sociales, el Centro de la Mujer, la Casa de Acogida y el Centro Social, y además se ha invitado al personal de Cruz Roja, Guadacoge y del Centro de Salud.

Según ha explicado la concejala de Servicios Sociales, María José Naranjo, los objetivos de este taller son "aclurar nociones sobre salud mental, orientar en la intervención social con enfermos mentales y dar a conocer los diferentes recur-



Jornada inaugural de taller de intervención en salud mental.

sos asistenciales para las personas que sufren este tipo de enfermedades".

El taller se desarrolla durante los días 14, 21 y 28 de enero, en horario de 9 a 14

Cruz Roja recogió juguetes para las familias más necesitadas de Azuqueca

La Asamblea Local de Cruz Roja Juventud realizó una recogida de juguetes el domingo, día 2 de enero, en una carpeta instalada para tal fin en la plaza del General Vives. El objetivo de la iniciativa no era otro que el de "conseguir que ningún niño de Azuqueca se quedase sin juguetes el día de Reyes", explicaba una de las integrantes de Cruz Roja Juventud, Virginia Martínez.

La recogida de juguetes se llevó a cabo entre las once de la mañana y las siete de la tarde y, según afirman desde la organización, "se entregaron tanto juguetes y juegos usados y en buen estado de conservación, como otros comprados expresamente para la ocasión". En cuanto a las personas que participaron en la iniciativa, desde Cruz Roja afirman que fueron tanto personas mayores como padres jóvenes que acudían con sus hijos pequeños a entregar el correspondiente juguete.

Tras esta jornada, los voluntarios de Cruz Roja clasificaron los juguetes y los repartieron entre las familias más necesitadas de Azuqueca.

horas. Es impartido por tres psicólogos y las ponencias tratan sobre intervención social con el enfermo mental, con sus familiares y sobre el acompañamiento terapéutico.